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Araraquara, 24 de abril de 2025. 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à Indicação nº 1329/2025, de autoria da Vereadora FILIPA BRUNELLI, sobre o assunto, 

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Assuntos de 

Segurança e Mobilidade Urbana, que o sistema de monitoramento de vias do município 

encontra-se, no presente momento, plenamente instalado e em funcionamento 

conforme os parâmetros estabelecidos no contrato vigente. 

Contudo, reconhecemos a relevância da demanda 

apresentada, sobretudo diante das preocupações legítimas da comunidade local com a 

segurança e a ordem pública. Nesse sentido, informamos que a possibilidade de 

ampliação do sistema, com a instalação de novos totens de referência de segurança 

pública, dependerá da viabilidade técnica e orçamentária, bem como da oportunidade 

de formalização de um aditamento contratual específico. 

Reiteramos nosso compromisso com a promoção de 

um ambiente urbano mais seguro e acolhedor para todos os cidadãos, e reafirmamos 

que demandas como esta são fundamentais para orientar nossas ações e aprimorar as 

políticas públicas de segurança no município. 
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Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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